
ATA Nº 2/CPPD/UFFS/2023

ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023 DA
COMISSÃO PERMANENTE DE PESSOAL DOCENTE

Aos dezenove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, por meio de
teleconferência  pela plataforma  Cisco Webex Meetings,  foi  realizada a 2ª  Reunião Ordinária  de
2023 da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) da Universidade Federal da Fronteira
Sul (UFFS), presidida pela servidora docente Débora Leitzke Betemps, do  Campus  Cerro Largo.
Fizeram-se presentes à reunião os seguintes membros da Comissão: Débora Leitzke Betemps -
NPPD Cerro Largo; Denilson da Silva - NPPD Erechim; Clóvis Alencar Butske – NPPD XXX;
Daniela  Zanini  –  NPPD XXX.  Não compareceram e  apresentaram justificativa:  XXXXXX
Neste sentido, às nove horas e cinco minutos a presidente declarou aberta a reunião e apresentou a
pauta: - Informe da presidência.  1. Apreciação das atas das reuniões anteriores:  - Ata nº 3 – 2ª
Reunião Ordinária 27/05/2022; - Ata nº 2 - 1ª Reunião Extraordinária 30/05/2022; - Ata nº 4 – 2ª
Reunião Extraordinária 15/07/2022; - Ata nº 5 - 3ª Reunião Ordinária 2022 em 02-09-2022; - Ata nº
6  -  3ª  Reunião  Extraordinária  2022  em  25-10-2022.  2. Ordem  do  Dia:  2.1.  Processo
23205.005289/2014-66  -  SOLICITAÇÃO  DE  AFASTAMENTO  PARA  CAPACITAÇÃO
DOCENTE  –  SOLANGE TONDERO  VON  ONCAY;  2.2.  Processo  23205.004086/2018-86  –
SOLICITAÇÃO  DE  AFASTAMENTO  PARA  CAPACITAÇÃO  DOCENTE  –  BEDATI
APARECIDA  FINOKIETI.  Em  sendo  aprovada  a  pauta,  deu-se  início  com  os  informes  da
presidência. Desta forma a presidente da CPPD comunicou que assumiu a Coordenação do Curso
de Agronomia no Campus Cerro Largo. Salientou a dinâmica do curso e a quantidade de atividades
que envolvem a Coordenação e solicitou se para o próximo semestre possa haver a possibilidade de
troca da presidencia desta CPPD. Na sequência a  presidente colocou para aprovação as atas,  a
Professora Daniela se absteve da aprovação. Foram apontadas algumas observações para correção
nas atas, ficando combinado de serem encaminhadas para o e-mail da CPPD. para que a secretaria
realizasse  as  alterações,  sendo que  foram aprovadas.  Dando  sequência,  passou-se  ao  item  2.1.
Processo  23205.005289/2014-66  -  SOLICITAÇÃO  DE  AFASTAMENTO  PARA
CAPACITAÇÃO  DOCENTE  –  SOLANGE  TONDERO  VON  ONCAY.  Neste  sentido,  a
presidente e a secretaria realizaram esclarecimentos acerca dos encaminhamentos realizados neste
processo.  Os  membros  da  CPPD  realizaram  ampla  discussão  a  respeito  do  processo,  sobre  a
finalização  do  doutorado,  porém,  a  falta  da  apresentação  do  diploma  e  da  validação  deste.  A
presidente sugeriu que o parecer gerado pela CPPD em 2020, acerca da análise do caso relatado no
processo nº 23205.005289/2014-66, fosse mantido, com a indicação de ter havido um equívoco em
assinalar que não se aplicaria a revalidação do diploma. O professor Denilson manifestou o seu
desacordo em apontar o equívoco no referido parecer. Desta forma, como não houve consenso, a
presidente colocou em votação, sendo as opções: 1) Concorda em manter o parecer gerado pela
CPPD em 2020 e apontar que houve um equívoco em assinalar que não se aplicaria a revalidação
do diploma, não atendendo este quesito; 2) Não concorda que houve equívoco no parecer dado pela
CPPD em 2020. A votação teve como resultado: 4 votos na opção 1 e 1 voto na opção 2. Desta
forma, a CPPD decidiu por manter o parecer gerado pela CPPD em 2020 e apontar que houve um
equívoco em assinalar que não se aplicaria a revalidação do diploma, não atendendo a este quesito.
Dando continuidade,  passou-se  ao  2.2. Processo  23205.004086/2018-86  –  SOLICITAÇÃO DE
AFASTAMENTO PARA CAPACITAÇÃO DOCENTE – BEDATI APARECIDA FINOKIETI. A
presidente realizou esclarecimentos acerca do andamento do processo e consultou aos membros
sobre o encaminhamento a ser realizado. Neste sentido, a comissão decidiu por realizar mais um
contato por e-mail com a docente Sra. Bedati,  solicitando a entrega dos documentos solicitados.
Desta forma, ficou acordado pelo envio de nova comunicação à docente. Caso, não haja retorno, a
secretaria  realizará  o  encaminhamento  do processo à  Diretoria  de  Desenvolvimento  de  Pessoal
(DDPO), para providências. Nada mais havendo a tratar, a presidente agradeceu a presença e, às
onze horas foi encerrada a reunião, da qual eu,  Mirian Lovis de Souza, Secretária da Comissão



Permanente de Pessoal Docente, lavrei a presente Ata que, aprovada, será devidamente assinada por
mim e pela Presidente desta sessão Débora Leitzke Betemps.


